

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

PIERDE EL CONTROL DE SU MOTO

Curva mortal en Iztapalapa

YENNYFER MENA

Aunque portaba el casco de seguridad, éste no le salvó la vida al golpear su cabeza en una roca

Un hombre murió al perder el control de su motocicleta cuando estaba a punto de tomar una curva sobre la avenida Canal de Garay, al cruce con Canal de Chalco, en la colonia Zona Militar Fave Sedena, alcaldía Iztapalapa; aunque traía el casco de seguridad, éste no le salvó la vida.

Ante el fatal accidente, los locatarios que se encontraban frente al lugar de inmediato llamaron a los servicios de emergencia, para que atendieran al hombre.

Al llegar paramédicos del Cuerpo de Rescate y Urgencias Médicas (CRUM) determinaron que el hombre de aproximadamente 35 años de edad ya no contaba con signos vitales, por lo que taparon el cuerpo con una sábana blanca, mientras que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron el espacio en lo que llegaban los servicios de emergencia.

El hombre quedó muerto cerca de las jardineras bocarriba y su motocicleta sobre la curva, la cual parecía intacta a simple vista; vecinos indicaron que la curva es muy peligrosa, además de que no hay señalamientos para las personas que no viven aquí.

A pesar de que el hombre llevaba el casco, éste no le salvó la vida, por lo que al pegar contra una roca y el asfalto, murió instantáneamente.

Los uniformados señalaron que el hombre iba sobre la curva y posiblemente al pasarse volanteó y fue cuando pegó con la esquina de la incorporación, para después perder el control de su motocicleta y terminar impactado contra una roca.

Al sitio arribaron familiares y la esposa del hombre, quienes lloraban a gritos la pérdida; la mujer decía "yo te dije que no, que está pin\$@# moto no era lo correcto, pero jamás me hiciste caso", mientras caminaba dentro del acordonamiento.

Al llegar personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, comenzaron a tomar fotos de una piedra que estaba en la desviación. Durante los peritajes solo se podía ver cómo los motociclistas agarraban la curva en sentido contrario para evitar dar vuelta al retorno que se encontraba a 400 metros.

Vecinos observaron cómo lloraban los familiares y realizaban las diligencias, desde un niño que estaba enfrente, por lo que solo dijeron "Dios lo tenga en su santa gloria", mientras que un hombre indicaba "ésta parece la curva de la vida y la muerte; si la tomas bien, te salvas".

JOSE MELTON



El hombre quedó muerto cerca de las jardineras bocarriba y su motocicleta sobre la curva, la cual parecía intacta a simple vista

Ante el fatal accidente, los locatarios que se encontraban frente al lugar de inmediato llamaron a los servicios de emergencia, para que atendieran al hombre





EL AGRESOR ESCAPÓ

Durante riña balean a tres y uno muere

LUIS ALCÁNTAR

Corriendo, tres sujetos intentaron huir de los disparos que un sujeto efectuó en su contra la madrugada del lunes, tras una riña.

Pero, sus esfuerzos fueron en vano y las balas alcanzaron al trío de corretones. Para uno de ellos la ráfaga resultó fatal.

Fue minutos después de la 1 de la mañana, cuando un grupo de sujetos comenzaron a reñir en la calle Francisco I. Madero, en el Barrio de San Miguel, en Iztacalco.

Tras el intercambio de golpes, uno de los sujetos sacó un arma de fuego y apuntó contra sus rivales y empezó a disparar.

La ráfaga de plomo habría herido a Alejandro de 53 años en un pómulos, a Eduardo de 33 en el abdomen y a Arnold Javier de 28 años en la cabeza, quien perdió la vida en el lugar.

Los sobrevivientes fueron llevados al Hospital de Balbuena donde los médicos los reportaron como graves.

Luego de que familiares identificaran el cuerpo de Arnold Javier, éste fue trasladado por personal pericial a instalaciones forenses.

Por este ataque, no hubo ninguna persona detenida, por lo que las autoridades ya revisan las cámaras de seguridad de la zona para ubicar la ruta de escape del pistolero.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC